ius-

tu-

ne

nadu

m-

er-

ne va et

re-

es-

nt

re

ve

ir

e,

n-

rs

ni

s,

r

est très bas, mais, de plus, il est fait un meilleur choix parmi les personnes proposées pour l'assurance sur la vie, par suite de l'emploi de médecins canadiens, dont le degré d'efficacité, dans la profession médicale, est supérieur à celui qui prédomine dans la plupart des autres pays. En conséquence, les assurés d'une compagnie canadienne ont l'avantage de bénéficier de profits plus grands provenant d'un taux de mortalité moins élevé qu'ailleurs.

Pourquoi se dessalsir de ses Economies au Profit de Compagnies etrangeres?

Puisque le montant des primes acquittées doit être en grande partie accumulé pour être placé, les affaires d'assurance sur la vie resemblent donc beaucoup à celles des compagnies de crédit ou à celles de compagnies de placements; chaque compagnie agit donc pour une large part au nom de ses assurés, pour le placement de leurs fonds, et aussi en qualité d'exécutrice ou de dépositaire.

Maintenant, le point à éclaireir est celui-ci: Puisque les Canadiens n'ont point l'habitude de se séparer de leurs épargnes pour les confier à des compagnies étrangères de crédit ou de placements, pourquoi font-ils tout le contraire lorsqu'il s'agit de placer leur argent dans les assurances?

La Gestion des Affaires des Compagnies canadiennes est moins couteuse

Il est bon d'ajouter aussi que les compagnies financières de toutes sortes, au Canada, peuvent y administrer leurs affaires à in prix de revient moins élevé, et que les taxes imposées sur les primes d'assurance y sont aussi moindres que celles imposées en général dans d'autres pays.

Le Canadien qui est assuré à une compagnie étrangère a lonc à payer sa quote-part des frais d'administration et autres